



El peso mexicano se debilita mientras la próxima presidenta promete seguir adelante con 20 reformas - y añade un par más



El peso mexicano siguió debilitándose el martes, mientras el presidente saliente y su sucesor se comprometían a seguir adelante con una veintena de cambios constitucionales que han inquietado a los inversores.

Claudia Sheinbaum ganó las elecciones presidenciales de este mes. Pero desde entonces ha pasado gran parte del tiempo tratando de tranquilizar a los mercados, sin ceder ni un ápice en una controvertida propuesta para que los jueces y magistrados se presenten a las elecciones.

Sheinbaum afirmó el martes que "los inversionistas no tienen por qué preocuparse", y añadió: "a todos los que invierten en México les digo que existe certidumbre (jurídica)".

Los críticos han afirmado que el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, quiere eliminar los organismos reguladores y de supervisión y debilitar el sistema judicial para reducir cualquier control sobre el poder presidencial.

Sheinbaum dijo el lunes que respaldaba la presentación de todas las reformas de López Obrador cuando el Congreso regrese en septiembre. Sheinbaum incluso agregó un par más de programas de beneficios aún no financiados a la lista de cambios constitucionales propuestos.

El peso bajó alrededor de un 1% el martes para cerrar a 18,49 por dólar. La moneda mexicana ha perdido alrededor de un 11% de valor frente al dólar desde finales de mayo, especialmente tras las elecciones del 2 de junio. Las acciones mexicanas cerraron el martes sin cambios, pero se mantienen en torno a un 4% por debajo de los niveles previos a las elecciones.

[Mexican peso weakens as next president vows to forge ahead with 20 reforms - and adds a couple more - The Washington Post](#)